

Waldtal-Info

**Waldtalgemeinde pflanzt weitere Bäume**

Zum Stadtgeburtstag Marburg 800 hat die Waldtalgemeinde der Stadt 800 Bürgerbäume geschenkt. Die waren selbstverständlich nicht in einem Jahr in die Erde zu bringen. Nachdem mit Kindern auf den Lahnbergen mehr als 200 Bäume gepflanzt und viele Einzelprojekte umgesetzt wurden haben Vertreter der Waldtalgemeinde mit Unterstützung von Hessenforst diesmal am Frauenberg, oberhalb von Cappel weitere Bäume gepflanzt. Besonders dankbar ist die Waldtalgemeinde dem Marburger Gartencenter, das die dort gepflanzten – teuren, schon großen – Bäume gespendet hat. Für diesen Herbst ist eine weitere Pflanzaktion mit einer Kindergruppe geplant. Wer diese und zukünftige Pflanzaktionen unterstützen möchte, kann sich gerne bei der Waldtalgemeinde, (Vorsitzender Karl-Heinz Kaletsch) melden.



Foto: Teilnehmer der Pflanzaktion mit Herrn Zilm vom Hessenforst und Thomas Hilberg vom Marburger Gartencenter und unserem Unterstützer Josef Bauer von der Bahn-Landwirtschaft.